

Kranfahrer Robert Oehl



Robert Oehl ist 46 Jahre alt, kommt aus Oberfranken und atmet seit 25 Jahren Kranluft - der Kranführerschein für Turmdrehkrane direkt nach seiner Ausbildung zum Mechaniker entfachte seine Leidenschaft.

Es ist "einfach ein geiles Gefühl, einen Kran zu fahren und ich kann mir nichts besseres mehr vorstellen", schwärmt Robert heute von seiner täglichen Arbeit. Aktuell arbeitet er beim

mittelständischen Bauunternehmen RAAB und fährt dort Liebherr-Schnelleinsatzkrane unterschiedlicher Größenklassen – aktuell ein wahres Liebherr-Urgestein: den 71 K. Für Robert ist jeder Hub etwas spezielles und „einfach irgendwie anders“ – nicht nur das Heben einer Last von A nach B. Ihm wird nie langweilig und er schätzt es sehr, an der frischen Luft arbeiten zu können.

Sein großer Traum ist es, einmal einen der Liebherr-Großkrane 1000 EC-H oder 2000 HC zu fahren. "Immer locker bleiben!" - so Roberts Lebensmotto, das bei einem Aufstieg auf den 1000 EC-H sicherlich ein guter Vorsatz ist. Seine Faszination für Großkrane schlägt sich auch nach Arbeitsende nieder: Robert hat sich die Großkrane im Maßstab 1:87 als Modelle nachgebaut. Doch damit nicht genug der Kranliebe: Sein Wohnzimmer schmückt zudem eine stolze Sammlung an verschiedensten Kranmodellen, die er auch gern einmal fotografisch ablichtet.

Durch und durch ein wahrer Liftinghero, für den ein Kran mehr ist als nur ein Arbeitsgerät!

Übrigens: Gerade werden bei uns wieder 2000 HC Großkrane gebaut und demnächst ausgeliefert.